

## Ayuso: tiradle por un puente



La guerra civil entre los clanes genoveses vuelve para quedarse

### Los Genoveses 27.07.23

El número de exabruptos que acumula **Ayuso** hace prácticamente misión imposible pasarlos a limpio. Desde que tiene uso de razón, siempre en un tono barriobajero, ha utilizado y utiliza expresiones groseras, toscas, de brocha gorda que van dirigidas a sus adversarios dentro y fuera del PP (“enemigos” en su argot trumpista). En este **enlace** se puede consultar una **selección selecta** de las mismas.

Pero como comprenderán nuestros lectores, este artículo nace y está marcado por la actualidad y en consecuencia por la enésima guerra interna que se está viviendo en el PP al rebufo de los últimos **resultados electorales en las autonómicas y municipales del 28M** y las **generales del pasado 23J**.

Y es en este marco incomparable en el que las palabras y los gestos de los diferentes clanes genoveses adquieren una importancia extrema tanto por las derivadas que puedan tener en el futuro liderazgo del PP como en sus tóxicas relaciones con sus socios ultraderechistas de Vox.

No es ningún secreto que los equilibrios internos dentro de los genoveses llevan años desequilibrados. Las guerras fraternales entre ultraliberales, véase **Esperanza Aguirre** y **Aznar** y los sectores conservadores liderados en su momento por **Rajoy** se han ido manteniendo en el tiempo cambiando en ocasiones las caras de los protagonistas, incorporándose personajes como **Pablo Casado** y su entonces desconocida protegida **Isabel Díaz Ayuso** o nuevos líderes territoriales como **Moreno Bonilla** o el propio **Feijóo**, ex Presidente de la Xunta y actual Presidente Nacional.

Desde 2018 la corrupción institucional que durante años se paseaba por Génova 13 ha sido el detonante, no solo judicial, que ha roto esos equilibrios y ha provocado dimisiones y ceses en cadena. El primer ejemplo de una salida forzada por el **Caso Gürtel** plasmada en la **moción de censura** que presentó con éxito el PSOE en mayo del 2018 es la **dimisión de Rajoy y de su gobierno**, jóvenes promesas incluidas. De esos momentos resulta inolvidable la fotografía de un **Rajoy** desorientado por los efectos de un consumo desmesurado de bebidas espirituosas.

La calculada ambigüedad de **Feijóo**, consciente que arrastraba una mochila cargada de fotos y recuerdos con su amigo el contrabandista y narcotraficante **Marcial Dorado**, le aconsejaron entonces que no era el momento para sustituir a **Rajoy**. De rebote su decisión provoca una guerra a cara descubierta entre un buen número de “extras” que se sienten con ganas y respaldos suficientes para ocupar la vacía planta 7ª de Génova. La selección del sustituto, claramente sesgada por el sistema a doble vueltas que adulteran las “primarias”, hace posible que un joven **Casado**, a pesar de no haber sido elegido por los afiliados, lo acabe logrando por la vía de un amaño y alianzas de poder entre los compromisarios.

Desde el primer momento, dentro y fuera del PP, patrocinadores e inversores incluidos, se detecta que el futuro de **Casado** es más que incierto. A trancas y barrancas consigue presentarse a dos elecciones generales (abril y noviembre 2019) con unos pésimos resultados. Las dudas crecen entre sus aliados y adversarios. Y en estas estaban cuando por una esquina aparece, **Isabel Díaz Ayuso** que **tras perder estrepitosamente las elecciones autonómicas del 2019** logra ser investigada gracias a los apoyos parlamentarios que recibe de **Vox y Ciudadanos**. Sus constantes y previsibles enfrentamientos con el Gobierno de Sánchez junto a su discurso defendiendo postulados de la extrema derecha la van convirtiendo en serio problema para Casado, hasta entonces su amigo y protector.

Siempre guiada por su **Rasputín Rodríguez**, su imagen y discurso se pasea un día sí y otro también por los platos mediáticos. No disimula que su siguiente destino es controlar el PP de Madrid para después asaltar la planta 7ª en la que está frágilmente instalado Casado.

Y para perpetrar el asalto se les presenta una ocasión única que no pueden rechazar. Tras conocerse a comienzos del 2022 que su hermano **Tomás** y el amigo común de ambos, un tal **Daniel Alcázar** han recibido un contrato de 1,5 millones de € de la CM por la compra de mascarillas contra el Covid, de los que cerca de 300 mil se embolsa su hermano, Ayuso y MAR diseñan un plan de para contratacar a Casado que ha denunciado el pelotazo.

Le dan la vuelta al asunto para presentar a la Presidenta de la CM como una mártir que, desconociendo la actividad de su hermano, ha sido acusada injustamente de corrupta por la dirección nacional de su Partido. En cuestión de días Casado constata que su denuncia se le ha vuelto en contra y negocia una salida digna de la Presidencia del PP. Ayuso se viene arriba y pacta con Feijóo, sustituto a la fuerza de Casado que en breve pasará a presidir el PP de Madrid. Dicho y hecho. El 20 de mayo de 2022 logra su segundo objetivo tras llevarse por delante a **Casado**. En apenas 4 meses sus objetivos se han concretado.

Con estos antecedentes un año después (mayo 2023) renueva por **mayoría absoluta** la Presidencia de la CM. **Feijóo** apenas lleva 13 meses en el cargo y se encuentra de bruces con una arrogante **Ayuso** que no disimula que en cuanto se den las condiciones que ella misma provocará pondrá en marcha su siguiente objetivo que no es otro que sustituir, por las buenas o por las malas al propio Feijóo.

Y en ello está tras conocerse los fallidos resultados electorales que su Partido ha obtenido el pasado 23J. Esa misma noche militantes del PP de Madrid, previamente estimulados por sus camaradas jefes de NNGG, gritan y corean delante de un desconcertado Feijóo el nombre de Ayuso. La imagen resultante no puede ser más ilustrativa de cómo se las gasta la pareja IDA & MAR SL. Tras el revuelo se entra en un desconcertante cambio de estrategia y vaivenes. Feijóo durante las horas siguientes parece noqueado y no es capaz de distinguir lista más votada de candidato con más apoyos parlamentarios.

Por su parte, Ayuso aprovecha una alocada rueda de prensa, posterior a la reunión del Comité Ejecutivo y Junta Directiva Regional del PP de Madrid, para imponer de nuevo su discurso de extrema derecha pura y dura a un confuso Feijóo que ya no sabe por dónde salir.

Hasta aquí la actualidad más actual. Por las fechas en que estamos la guerra civil entre los clanes genoveses se tomará un tiempo de descanso para a la vuelta de septiembre retomar las hostilidades. A Feijóo solo le queda intentar poner orden y fecha a su propia salida y que sea sustituido por el Presidente de la Junta de Andalucía. Ayuso sabe que tiene aún que esperar su oportunidad. Mientras llega Moreno Bonilla será su siguiente objetivo. Al quite.

